



FEDERACION DE ORGANIZACIONES DE RESERVISTAS DE ESPAÑA

NOTA DE PRENSA

El pasado día 29 de noviembre se celebró en la ciudad de Valencia la Asamblea General de la Federación de Organizaciones de la Reserva de España (FORE) donde salió elegida por unanimidad la nueva Junta Directiva que presidirá para los próximos dos años D. José Miguel Quesada. Tiene especial trascendencia en esta ocasión al producirse también en el seno de la Federación el relevo generacional, ocupando por primera vez un Reservista Voluntario la Presidencia. La nueva Junta Directiva está compuesta por miembros de todas las organizaciones que componen la Federación y con representación tanto de Oficiales, Suboficiales como de Tropa de los tres ejércitos y los Cuerpos Comunes.

Las líneas que se pretenden seguir por este órgano de interlocución entre el Ministerio de Defensa y los Reservistas se dirigen a actualizar los estatutos vigentes manteniendo el actual sistema de representación ya que es el más democrático: una persona un voto. E iniciar con urgencia los contactos con el Ministerio de Defensa para que se cuente con la voz de los Reservistas Voluntarios en la elaboración del nuevo reglamento, ya que sería la primera vez en la historia de la democracia española que se aprueba un reglamento sin oír a la parte más afectada.

Durante los próximos años se tienen que organizar eventos de la máxima importancia para la Reserva Española como es la celebración de los Congresos de AESOR en España y su presidencia. Así como culminar los hermanamientos con otras Federaciones de países aliados que pueden servir para modelo de desarrollo de nuestra Fuerza de Reserva.

Está también entre las nuevas líneas de trabajo el iniciar acciones para incrementar la afiliación a las diferentes asociaciones, ya que el modelo de reservista español se asienta sobre éstas.